



III REUNIÓN DEL GRUPO TÉCNICO DE REDES DE PESCA

El 25 de Septiembre ha tenido lugar en Santoña (Cantabria), la tercera reunión del Grupo técnico de redes de pesca dependiente del Comité de Normalización de AENOR.

Este grupo, coordinado por la Secretaría General de Pesca, a través de la Dirección General de Ordenación Pesquera, continúa avanzando en el estudio para la elaboración de una norma UNE que reconozca el trabajo artesanal de la reparación y armado de artes y aparejos de pesca.

Esta norma contribuirá a que puedan garantizarse una serie de características en esta labor, así como a mejorar las condiciones de trabajo y a eliminar el elevado intrusismo laboral que se produce en esta tradicional ocupación.

En esta reunión, el Grupo técnico, pudo contar con la presencia de rederas de Cantabria, Galicia y País Vasco, que aportaron sus ideas y experiencias.

Al finalizar esta jornada, tuvo lugar también una visita a la nave, ubicada en las instalaciones de la Cofradía de Pescadores, donde las rederas desarrollan su labor, realizando una demostración de su trabajo artesanal para la reparación y armado de redes y aparejos de pesca.

La siguiente reunión está prevista para el próximo mes de noviembre.

